

## Tag der Pausenmilch – 04. November 2021

---

Nach einer coronabedingten Pause im letzten Jahr durfte dieses Jahr wieder der Tag der Pausenmilch durchgeführt werden. Passend zu dem kalten Wetter durften die Kinder in der grossen Pause feine Milch von der Familie Kneubühler geniessen. Es gab eine grosse Auswahl an warmer und kalter Schokoladenmilch, Erdbeermilch, normaler und gar laktosefreier Milch. So hatte es für jedes Kind etwas. Nach dem Genuss der Pausenmilch traf man sich am Ende der Pause nochmals in der Arena, um sich mit einem lauten Zigi-Zagi bei der Familie Kneubühler zu bedanken. Anschliessend ging es wieder frisch gestärkt zurück in den Unterricht.



Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/9h5SR6Sow9zzKW8n7>

*Gettnau, 10.11.2021  
Raphaela Roos*